



## **Kommissarische Chefarztnachfolge Anästhesie- und Intensivmedizin in Hachenburg**

Zum 01.01.2024 übernimmt **Herr Jochen Weinlich** die cheförztliche Nachfolge der Abteilung Anästhesie- und Intensivmedizin in unserem DRK Krankenhaus in Hachenburg zunächzt kommissarisch.

Nach seiner Ausbildung zum Krankenpflieger im Krankenhaus Kirchen und seinem Studium der Humanmedizin an der Philipps-Universität Marburg begann Herr Weinlich seine berufliche Tätigkeit als Arzt im Praktikum am Standort Hachenburg.

Im Rahmen seiner Facharztausbildung absolvierte er seine Weiterbildungsabschnitte im St. Vincenz Krankenhaus Limburg und im Ev. Jung-Stilling Krankenhaus Siegen.

Seit 01. Januar 2010 ist Herr Weinlich als Oberarzt für Anästhesie und Intensivmedizin in Hachenburg tätig. Er verfügt über die Zusatzbezeichnung Notfallmedizin.

Wir wünschen Herrn Weinlich für seine neuen Aufgaben in unserer Gesellschaft einen guten Start und viel Erfolg.